



Musikschule für Alle

21. Mai 2017

Nein
zur Halbierung

Nein
zum Abbau

Nein
zum Abbau

Nein
zum Abbau

Nein
zum Abbau

am 21. Mai
Nein
zur Halbierung

Nein zur Halbierung der Kantonsbeiträge!

Der Musikschul-Abbau gefährdet den Zugang zur musikalischen Bildung und die Chancengleichheit. Sie führt zu massiv höheren Schulgeldern und entzieht den Luzerner Musikformationen gut ausgebildeten Nachwuchs.

Das aktive Musizieren an Musikschulen ist Teil einer ganzheitlichen Bildung. Alle Kinder und Jugendliche sollen – unabhängig von ihrem Wohnort und dem Einkommen der Eltern – von diesem Bildungsangebot gleichberechtigt profitieren können. Die Halbierung der Kantonsbeiträge an die kommunalen Musikschulen gefährdet den Zugang zur musikalischen Bildung und die Chancengleichheit. Die geplante Kürzung um 175 Franken pro Kind belastet Familien und Gemeinden.

Nein
zum Abbau

Abbau stoppen!

Nein
zum Abbau

Nein
zum Abbau

Zum ersten Mal seit Einführung der Steuerstrategie kann sich die Luzerner Bevölkerung zu deren Folgen äussern. Leistungsabbau, Zwangsferien und höhere Schulgebühren gehen zu Lasten der künftigen Generationen. Wir wollen einen lebenswerten Kanton. Kultur und Bildung sind wichtige Bestandteile der Lebensqualität in Luzern. Wir fordern Musikschule für Alle und sagen **Nein** zur Änderung des Gesetzes über die Volksschulbildung.

Nein

**Nein zu höheren Musikschulgebühren für Familien!
Nein zum Angriff auf die gelebte Musikkultur im Kanton!
Nein zu noch mehr Abbau bei der Bildung!**

www.musikschulreferendum.ch



Luzerner Allianz für Lebensqualität
Verband für die Musikschulen des Kantons Luzern (VML)
Musiklehrerinnen- und Musiklehrerverein Kanton Luzern (MLV)
Schweizerischer Musikpädagogischer Verband Zentralschweiz (SMPV)
Luzerner Kantonal-Blasmusikverband (LKBV)
Verband des öffentlichen Personals (VPOD)

Musikschule für Alle – Abstimmung vom 21. Mai 2017
Stimmen Sie **Nein** zum Abbau bei der Bildung.
Danke für Ihre Unterstützung.